

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Fallece un conductor de 33 años en un accidente en la Autopista Vasco-Aragonesa, en Murchante

También ha resultado herida leve una pasajera del vehículo, que se ha salido de la vía y ha volcado

Sábado, 17 de agosto de 2013

Una persona ha fallecido y otra ha resultado herida, con pronóstico leve, en un accidente ocurrido a las 11.48 h. en el pk. 213,7 de la Autopista Vasco-Aragonesa (AP-68), dirección Logroño, en el término de Murchante.



El vehículo en el que viajaban las víctimas.

El accidente ha consistido en la salida de la vía y vuelco del turismo en el que viajaban las dos víctimas. El conductor J.M.S.A., varón, de 33 años y vecino de Barcelona, ha sido evacuado en un helicóptero medicalizado del Gobierno de Navarra con politraumatismos de carácter muy grave. Ha fallecido poco después de llegar al Complejo Hospitalario de Navarra.

Con él viajaba una mujer que ha sido trasladada al Hospital Reina Sofía de Tudela en ambulancia aquejada de policontusiones de pronóstico leve.

La sala de gestión de emergencias de SOS Navarra ha movilizado dotaciones del parque de bomberos de Tudela, que han acudido con una ambulancia, para desatrapar a los heridos, al equipo médico de guardia de la zona y una segunda ambulancia.

La Policía Foral ha regulado el tráfico, que ha quedado cortado durante las labores de evacuación de los heridos, limpieza de la calzada y retirada del vehículo. El equipo de Atestados de Tudela se encarga de la investigación de las causas del suceso.

Galería de fotos



Bomberos de Tudela rescataron a las víctimas.